



COMUNICADO AFSAG O'HIGGINS.

La directiva AFSAG O'Higgins, informa a todas sus socias y socios que con fecha 20 de noviembre del 2024, se sostuvo reunión con el director regional para tratar diversos temas y así seguir una trazabilidad de lo expuesto en reuniones anteriores, los cuales comprenden un desarrollo que mencionaremos a continuación;

- Presupuesto para terminar el año 2024.
- Mejoras de grado a supervisores agrícolas.
- Cambios de estamentos.
- Acelerar procesos de investigaciones sumarias.
- Premio a la excelencia (lo que permite un aumento de sueldo de un 5% por un año).
- Falta de vehículo para realizar supervisiones en oficina Antofagasta.
- Gestionar viáticos de faena pendientes.

Como AFSAG Región O'Higgins respaldamos las declaraciones de nuestro presidente nacional Elías Araya a Bio Bio Chile, respecto a las contrataciones "cuestionables" de la periodista y su hermana, ya que exceden los estándares normales de funcionarios de carrera al interior de nuestra institución. (Bio Bio Chile: <https://acortar.link/DMc7PN>).

Como asociación repudiamos tajantemente las contrataciones a dedo, nepotismo y amiguismo que dañan profundamente la democracia. Creemos que la carrera funcionaria es el pilar fundamental para el desarrollo de nuestras socias y socios e instamos a la autoridad a no seguir con estas prácticas cuestionables y poco éticas, en pos del bienestar institucional. Nos comprometemos a seguir trabajando de forma transparente, honesta y denunciar cualquier mala práctica, toda vez que suceda y que atente contra el desarrollo laboral de nuestros asociados. Asimismo, creemos en el desarrollo de una carrera funcionaria acorde y que entregue oportunidades de desarrollo profesional al interior de nuestra institución, por lo que llamamos a nuestras autoridades a respaldar y fortalecer los departamentos de comunicación y participación ciudadana que mantienen profesionales de carrera dedicados a temas comunicacionales.

Como directiva estaremos al pendiente que la gestión comprometida se lleve a cabo, buscaremos la instancia nuevamente para ver el avance de estos puntos tratados. También vemos con preocupación la falta de presupuesto a nivel nacional y solidarizamos con todas las regiones afectadas, ya que es primordial contar con los recursos para realizar las labores propias de nuestro Servicio y cumplir con los objetivos institucionales.

DIRECTIVA AFSAG O'HIGGINS